

## **Procesos Intergubernamentales relacionados con el manejo integrado de recursos hídricos y la previsión de inundaciones**

Manuel B. Dengo

### **Introducción**

En 1972 durante las sesiones de la Conferencia de Naciones Unidas sobre el Medio Humano, realizada en Estocolmo, se empezaron a expresar las primeras preocupaciones sobre las consecuencias de alcance mundial de los problemas relacionados con el recurso agua. Desde entonces esas inquietudes han continuado en discusión en diferentes foros, tales como la Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Agua, celebrada en Mar del Plata en 1977, la Reunión Consultiva Mundial sobre el Agua Potable y el Saneamiento Ambiental en el Decenio de 1990, la cual se celebró en Nueva Delhi en 1990; la Conferencia Internacional sobre el Agua y el Medio Ambiente: Cuestiones de Desarrollo para le Siglo XXI, que se llevó a cabo en Dublín en 1992 y posteriormente la Conferencia sobre Medio Ambiente y Desarrollo que se celebró ese mismo año en Río de Janeiro. Después de la reunión de Río de Janeiro se ha profundizado el interés en estos temas y ellos han sido tratado en una serie de importantes reuniones internacionales, entre ellas, la Conferencia de Reducción de Desastres Naturales celebrada en Yokohama en 1994. Más recientemente, en 1998 se llevaron a cabo varias reuniones sobre temas directamente relacionados con el agua: el Grupo de Expertos sobre Enfoques Estratégicos para Manejo del Agua, que se organizó en Harare; la Primera Mesa Redonda de Petersberg sobre Políticas de Agua Globales convocada por el Gobierno de Alemania, la Conferencia Internacional de París sobre el Agua y el Desarrollo Sostenible que fue organizada por Francia. Este último grupo de reuniones fue especialmente importante para la sexta Sesión de la Comisión de las Naciones Unidas sobre el Desarrollo Sostenible, en la cual uno de los temas principales fue el manejo integrado de los recursos hídricos.